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Las tasas de crecimiento pueden ser por debajo de las mejores expectativas que teníamos: 
Félix Boni 

 
 

Extracto de la entrevista con Felix Boni, él es el director general de Análisis de HR Ratings,  
 en el programa “Don Dinero”, conducido por Alberto Aguilar en Radio Red.  

 
 
 

ALBERTO AGUILAR: Y vamos a platicar esta noche con Felix Boni, él es el director general de 
Análisis de HR Ratings, y vamos a platicar con Félix, a quien me da mucho gusto saludar por 
cierto, acerca de las circunstancia que vive la economía y el entorno actual, este año un 
poquito más difícil de lo que creíamos. Ya lo anticipábamos desde el año pasado pero no va a 
ser el año que quisiéramos todos, después de un año complicado como 2014, luego uno todavía 
más difícil como el 2013, ahora con la caída de los precios del petróleo los ajustes 
presupuestales, es un año complicado, muchas amenazas externas. Félix, qué gusto saludarte, 
muy buenas noches.   
 
FELIX BONI: Igualmente, buenas noches Alberto.  
 
ALBERTO AGUILAR: Gracias por tomarnos la llamada. ¿Cómo estás viendo el panorama que 
estamos viviendo en la economía mexicana en este 2015? 
 
FELIX BONI: Pues nosotros estamos pensando que el crecimiento este año puede ser cerca al 3 
por ciento, no creemos que va a superar el 3 por ciento, por lo tanto va a ser mejor que el año 
pasado, que fue mejor al año antepasado, peor obviamente esos dos años eran años de 
crecimiento muy mediocre, superar esos dos años no es llamar una victoria, pero de todas 
formas sí tenemos consecuencias complicadas en el momento y yo creo que también hasta 
cierto punto hay que ponerlo en el contexto global.  
 
Sí creo que hay un debate muy fuerte entre economistas de dos lados, unos que dicen que los 
problemas de crecimiento global son problemas transitorios y otros, por ejemplo el destacado 
economista Larry Summers está manteniendo que estamos en un periodo de largo crecimiento 
muy debajo de los mejores datos históricos, entonces estamos por ver cuál de esas dos líneas 
de pensamiento tengan razón.  
 
Yo me inclino un poquito más del lado conservador y por lo tanto creo que las tasas de 
crecimiento sí pueden ser por debajo de las mejores expectativas que teníamos. Y con 
reformas y etcétera, sí se puede mejorar todavía.  
 
ALBERTO AGUILAR: ¿Qué tanto incide el entorno interno, qué tanto incide el entorno externo 
en lo que está pasando en nuestra economía, Félix? 
 
FELIX BONI: Yo creo que hay debilidades muy importantes en la parte interna, creo que es la 
economía es una parte que no muestra mucho dinamismo, la economía sigue sufriendo como 



efecto de la reducción no únicamente en los precios del petróleo sino también en la 
producción petrolera.  


